

INDONESIA SATU

Dua Atlet Muaythai Putra Morowali Ikut Pawai Obor SEA Games 2023 Kamboja di Jakarta

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Apr 2, 2023 - 23:12



Tampak 2 Putra Morowali ditempat finish saat ikut pawai obor SEA Games Kamboja di Jakarta

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dua atlet Muaythai putra asli Morowali bernama Hikmah dan Muh. Fadlin telah usai mengikuti pawai obor SEA Games 2023 Kamboja yang dilaksanakan di Jakarta, Sabtu (01/04/2023).

Kedua Putra Morowali itu ikut pawai obor SEA Games Kamboja di Jakarta karena

di daulat akan mewakili Indonesia ke Kamboja setelah Menang tingkat dunia yang baru-baru ini di laksanakan di Thailand.

"Ini pawai obor di Jakarta persiapan ke Kamboja, dua putra Morowali yang akan mewakili Indonesia ikut juga disana, kemarin itu pawainya," kata Om Bilo sapaan akrab Rustam yang merupakan Pelatih Muaythai Morowali.



Kata Om Bilo, pelaksanaan SEA Games di Kamboja optimis atlet Indonesia yang notabene asal Morowali akan dapat merebut medali jika melihat pengalaman saat bertanding di Thailand.

Disamping itu, persiapan yang dilakukan selama ini kepada dua atlet Morowali sudah cukup matang. Berbagai latihan - latihan untuk mengasa dan meningkatkan kemampuan dirasa sudah cukup untuk bisa nantinya meraih medali.



"Kalau lihat persiapan selama ini sudah cukup matang. Makanya nanti akan di permantap lagi di Pemusatan Latihan Nasional (Pelatnas) SEA Games yang akan berlangsung pada tanggal 22 Maret sampai 25 April 2023 di Jakarta dan training kam tanggal 26 April sampai 4 Mei 2023 di Thailand serta mengikuti SEA Games tanggal 5 sampai 13 Mei 2023 di Kamboja," terang Om Bilo kepada media ini di Bungku, Minggu (02/04/2023).



Sebelumnya, dikatakan Rustam bahwa keberhasilan yang diraih di Thailand tidak terlepas dari support maupun dukungan KONI Morowali dibawah kepemimpinan Hj. Arnila atau yang disapa akrab Hj. Cica.

Selama bertanding di Bangkok Thailand, Hj. Cica telah memberikan perhatian penuh maupun materi untuk suksesnya mengikuti event bergengsi tingkat internasional itu.

Demikian juga Pemda Morowali dalam hal ini Bupati Morowali Drs. Taslim turut andil agar Atlet Muaythai asal Morowali bisa sampai diluar negeri ke Bangkok Thailand mengikuti kejuaraan dunia Muaythai.

"Sangat luar biasa dukungan Ibu Hj. Cica dan juga Pak Bupati Morowali kepada atlet Muaythai Morowali sehingga bisa berhasil meraih prestasi membanggakan ditingkat dunia. Semoga dukungan ini terus dilakukan untuk ke 2 atlet Morowali yang akan mewakili Indonesia di Kamboja," harapnya.

(PATAR JS)